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В поселке Троицком 
53 семьи переселенцев 
из аварийного 
жилфонда получили 
ключи от новых квартир

Ключи от новых квартир 
получили 53 семьи в поселке 
Троицком Талицкого 
городского округа. В новый 
дом в микрорайоне 
Жемчужина по улице 
Богданова они переедут 
из аварийного жилфонда. 
Объем финансовых вложений 
составил 2,5 миллиарда 
рублей, сообщает пресс-служба 
местной администрации.

«Самое главное, чтобы 
в вашем доме всегда царили 
любовь и благополучие. Чтобы 
с получением новой квартиры 
у вас появлялись новые планы, 
новые стремления, исполнялись 
мечты», – обратился к новоселам 
глава Талицкого городского 
округа Михаил Михайлов.

Квартиры в Троицком люди 
получили благодаря программе 
переселения из ветхого 
и аварийного жилья.

Отметим, что Талицкий 
городской округ уже 14 лет 
участвует в мероприятиях 
по переселению граждан 
из аварийного жилищного 
фонда. За этот период построено 
и введено в эксплуатацию 
47 многоквартирных домов 
в Талице и Троицком. В них 
проживает более 1 100 семей.

Напомним, что на недавней 
встрече губернатора Евгения 
Куйвашева с министром 
строительства и жилищно-
коммунального хозяйства РФ 
Иреком Файзуллиным глава 
региона отметил, что область 
досрочно выполнила целевые 
показатели федерального 
проекта по расселению 
аварийного жилья. Новое жилье 
получили 20 тысяч уральцев, 
которые проживали в аварийном 
жилфонде общей площадью 
320 тысяч квадратных метров.

Дарья ЧЕРТКОВА

Будем здоровее
В Свердловской области активно развивается высокотехнологичная медицина

Михаил БАТУРИН

Вчера первый заместитель 
губернатора Свердловской 
области Алексей 
ШМЫКОВ принял участие 
в торжественном открытии 
нового кабинета магнитно-
резонансной томографии 
в Центральной городской 
клинической больнице 
№ 6 Екатеринбурга. Это 
уже третье подразделение 
МРТ, открытое за последние 
10 дней в медицинских 
учреждениях нашего региона. 
Новое высокотехнологичное 
оборудование приобретено 
в рамках региональной 
программы «Модернизация 
первичного звена 
здравоохранения» нацпроекта 
«Здравоохранение».

Диагностический комплекс в 
ЦГБ № 6 предназначен для обсле-
дования 190 тысяч жителей Ле-
нинского и Академического рай-
онов Екатеринбурга. Оснаще-
ние современным оборудовани-
ем свердловских медучреждений 
и доступность высокоинформа-
тивной диагностики для жите-
лей региона стали еще одним 
итогом реализации программы 
«Модернизация первичного зве-
на здравоохранения», которая 
утверждена губернатором Сверд-
ловской области Евгением Куй-
вашевым для достижения задач 
нацпроекта «Здравоохранение».

– В этом году в регионе ведет-
ся серьезная работа по укрепле-
нию первичного звена здравоох-
ранения. Общая сумма финанси-
рования составила более 1,9 мил-
лиарда рублей, из них более 1,7 
миллиарда – средства федераль-
ного бюджета. На сегодняшний 
день поддержку получили 72 уч-
реждения. Список мер поддерж-
ки широк: это ремонт фельдшер-

ско-акушерских пунктов и поли-
клиник, приобретение автомо-
билей, нового оборудования, в 
том числе такого серьезного, как 
магнитно-резонансный томо-
граф, – сказал на церемонии от-
крытия Алексей Шмыков.

Ранее возможность пройти 
высокоточную диагностику на 
новом МРТ получили пациенты 
горбольницы Каменска-Ураль-
ского. Новое подразделение от-
крыто здесь 13 октября. 

Аппарат магнитно-резонанс-
ной томографии Siemens Amira 
мощностью 1,5 Тесла с диаме-
тром тоннеля 600 мм предназна-
чен для обнаружения широко-
го спектра патологий органов 

брюшной полости, малого таза, 
костно-мышечной системы, по-
звоночника, суставов, головно-
го мозга и мягких тканей. Осо-
бенность современных моделей 
оборудования в том, что пациент 
не получает облучения при про-
хождении процедуры, а качество 
изображения и уровень комфор-
та в ходе обследования значи-
тельно выросли.

А двумя днями ранее высоко-
точная диагностика по месту жи-
тельства стала доступна пациен-
там Железнодорожного района 
столицы Среднего Урала. Здесь 
также был открыт кабинет МРТ 
в Центральной городской клини-
ческой больнице № 3.

Для приобретения высоко-
технологичного диагностиче-
ского оборудования мощностью 
1,5 Тесла из регионального бюд-
жета по программе «Модерниза-
ция первичного звена здравоох-
ранения» нацпроекта «Здраво-
охранение» направлено порядка 
50 миллионов руб лей.

Территориально новое под-
разделение примыкает к зда-
нию стационара и имеет до-
полнительный вход снаружи, 
обеспечивая автономный до-
ступ как для пациентов из по-
ликлиники, так и для пациен-
тов, находящихся на госпита-
лизации.

 

Первый заместитель губернатора Алексей Шмыков считает, что установка МРТ – важный этап комплексной работы 
по созданию качественной городской инфраструктуры свердловских муниципалитетов
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18 октября на Нижне-
Сергинском водоводе – одном 
из основных источников 
питьевого водоснабжения 
Первоуральска – произошла 
авария. Подача воды была 
ограничена. Областные 
и местные власти 
отреагировали оперативно, 
по поручению Евгения 
КУЙВАШЕВА организацию 
и ход восстановительных 
мероприятий взял 
под контроль областной 
министр энергетики и ЖКХ 
Николай СМИРНОВ. Благодаря 
действиям всех профильных 
служб завершить основной 
объем работ и возобновить 
водоснабжение удалось менее 
чем за сутки. Хроника событий – 
в материале «ОГ». 

Дежурно-диспетчерская слу-
жба подала сигнал первоураль-
скому Водоканалу о снижении 
уровня подачи воды в город 18 
октября в 17.45, рассказал «ОГ» 
директор предприятия Артур 
Гузаиров. Четыре мобильные 
бригады Водоканала незамедли-
тельно приступили к обследова-

нию питающих город водоводов, 
чтобы установить место утечки. 

Выяснилось, что авария прои-
зошла на Нижне-Сергинском во-
доводе у деревни Черемша – из-за 
сильного износа лопнула труба.  
Из этого водовода Первоуральск 
сейчас потребляет более полови-
ны воды: Верхне-Шайтанское во-

дохранилище – основной источ-
ник питьевого водоснабжения го-
рода – летом обмелело.

О ситуации был оператив-
но проинформирован Евгений 
Куйвашев. Губернатор поручил 
областному минЖКХ оказать не-
обходимое содействие первоу-
ральским властям для скорейше-
го решения проблемы. В том чис-
ле задействовать ресурсы сосед-
них муниципалитетов, в частно-
сти Ревды. 

Оперативно отреагировало и 
руководство города. На место для 
организации восстановитель-
ных работ прибыл мэр Первоу-
ральска Игорь Кабец вместе с ру-
ководителем Водоканала. Он же 
организовал подвоз цистернами 
в город питьевой воды. 

Областной министр энергети-
ки и ЖКХ Николай Смирнов сооб-
щил «ОГ», что ситуация находится 

под контролем в режиме онлайн. 
К вопросу обеспечения Первоу-
ральска водой подключили Рев-
ду – город предоставил цистерны 
и осуществляет ее подвоз.

К 02.00 сварочные бригады 
завершили ремонтные работы 
на водоводе. 

– Давление стабилизирова-
лось, приступили к заполнению 
водой трубопровода. В ближай-
шее время вода начнет поступать 
жителям, – сообщил Игорь Кабец. 

К утру вчерашнего дня водо-
снабжение Первоуральска бы-
ло восстановлено, сообщили 
«ОГ» в пресс-службе мэрии. По 
словам главы муниципалите-
та, решить проблему в кратчай-
шие сроки удалось благодаря 
слаженной работе областных и 
местных властей и коммуналь-
ных служб. 

Воду вернули в родное русло
В Первоуральске оперативно устранили последствия коммунальной аварии

РЕГИОН

КОММЕНТАРИЙ

Виталий ВОЛЬФ, советник губернатора Свердловской области, 
экс-управляющий Западным управленческим округом: 

– Еще в советское время были спроектированы две «нитки» Нижне-
Сергинского водовода для подпитки города, но в кризисные годы один 
проект был заморожен, и смогли построить только одну ветку, которая 
за столько лет эксплуатации сильно износилась. Как житель Первоуральска 
знаю, что местный Водоканал научился быстро находить и ремонтировать 
аварийные участки – как и произошло вчера. Глава города уже 
анонсировал масштабный капремонт сети в 2024 году, что очень важно.  


